

VOL.

151

さちしお

SACHISHIO
2024 MAY

「血液事業をとおして、みなさまの幸せに貢献する」との願いを込め、幸せの「幸(さち)」と
「血潮(ちしお)」を組み合わせ、名付けられました



石川県
赤十字血液センターHP



「献血ルーム ル・キューブ」

移転 10 周年 !!



日本赤十字社 石川県赤十字血液センター
Japanese Red Cross Society

「学生献血ボランティア」とは、広く県内に献血をPRし、献血の大切さや必要性を呼びかけている学生ボランティアのことです。現在、石川県内の各大学・短期大学・専門学校等の学生献血推進ボランティアが活躍しています。

～令和6年度上半期の主な活動を紹介します～



第1回総会（5月頃）



世界献血者デー呼びかけボランティア（6月14日）



七夕献血キャンペーン（7月頃）



サマー献血キャンペーン（8月頃）

県内の大学・短期大学・専門学校等の学生の方、または高等学校に在籍する生徒の方ならどなたでも参加できます。少しでも興味がある方は、私たちと一緒に「献血ボランティア」はじめてみませんか？

ボランティアの参加申込はこちら

お問い合わせ先 ▶ 石川県赤十字血液センター 献血推進課

waiting!



血液センター見学会開催！

3月13日(水)に今年度最後の血液センター見学会が開催され、**石川県立総合看護専門学校**の学生の皆さまが参加されました。

供給部門の見学では、輸血に使用される血液製剤を実際に手に取つて見てもらい、製剤の種類ごとの特徴や役割について説明しました。また、赤血球や凍結血漿の保管温度や血小板の保管方法に関する話や、保管してある冷蔵庫(赤血球)や冷凍庫(凍結血漿)、振とう機(血小板)についても説明を行いました。

血小板のスワーリング(蛍光灯等にかざし揺らすと見える渦巻き状のパターン)を見ている時の反応や表情が印象的でした！

短い時間でしたが、少しでも将来の役に立つことができたら幸いです。

見学会募集中！



命はつながっています



～献血へのご協力、ありがとうございました～

献血ルーム くらつき

にし で えい さく

西出栄作さん

(白山市在住)

最後の献血

最初は、大和(ラブロ)で友達と一緒に献血したことがきっかけでした。以後、血液センターからの献血要請もあり、協力を続けてきました。ちょっとさびしい気が致しますが、今後も血液を必要としている方が早く元気になる事を祈っています。



❖ 永年献血 ❖

献血ルーム くらつき

金沢西高校 フェンシング部 の皆さん

全員が初めての献血で、まだ17歳になっていないので200ml献血にご協力をいただきました。各自から一言メッセージをいただきました。

「初めてで怖かったけど、全然大丈夫だった。(o^-^o)ニコ」

「世界中のみんなに手助けできると思うと嬉しかったです。また来ます(^▽^)/」

「献血に貢献できて良かったです！」

「最初はとても不安だけど、終わると何もなく元気なままだったので嬉しい(⑉・)」

次回は是非400ml献血にチャレンジして下さいね。

お待ちしています!!



初めての献血

* 献血フレッシュさん *

献血ルーム ル・キューブ

とく わ しゅう いち

徳和周一さん

(金沢市在住)

12月20日に献血にご来訪いただきました。

「これで最後の献血やと思うと感慨深い」とおっしゃられ、これまで献血にずっとご協力いただいたのは「人のために世の中のために。人生1回り。役立つことをしたい。」という想いで出来ることを続けてきたとのことでした。「今後献血できないのはさみしいな…」と言っておられました。今後はぜひ周りの方々にも献血の重要性をお伝えいただきますようお願いします！これまでの永年にわたり献血ご協力ありがとうございました。



最後の献血

❖ 永年献血 ❖

献血ルーム くらつき

もり え

森すみ江さん

(金沢市在住)

最後の献血

最後の献血に来てくださいました。「もっと早くに成分献血を知っていれば、もっと献血に協力できたのに」とおっしゃっていたことが心に残りました。長年にわたるご協力にスタッフ一同感謝しております、ありがとうございました。



❖ 永年献血 ❖

献血ルーム ル・キューブ

やま もと りょう た

山元涼太さん

(金沢市在住)

2月のある晴れた日に献血にご来訪されました。お母さんはいつも献血していたそうで、高校生の息子さんはTikTokでインフルエンサーの“献血いってみた”を見て、「自分も親が献血しているので一度行ってみよう」と思ったそうです。今日は初めてで400ml献血をいただきました！患者さんに大事に使わせていただきます。

またご来訪お待ちしております！



初めての献血

* 献血フレッシュさん *

献血ルーム ル・キューブ

かく やま り え

角山理恵さん

と娘さん (金沢市在住)

いつもお母さんに献血ルームル・キューブで成分献血のご協力をいただいています。今回お母さんから「ぜひ私が献血している様子を子どもに見せたい!!!」という希望をいただき、“みらいの献血者”に様子を見ていきました！お母さんに献血を始めたきっかけをお聞きしたところ、お母さんの親御さんも献血をしていて「私も子どもに献血を見て繋げていきたかった」という思いがあるそうです。親子3代での献血。ぜひ16歳になつたらご来訪お待ちしております！



❖ みらいの献血者さんこんにちは～！ ❖

「活動を後押し」日本赤十字社の清家篤社長 ご訪問



日本赤十字社石川県支部、石川県赤十字血液センター職員と（後列中央が清家篤社長）

New Face 職員紹介 / よろしくお願ひいたします \

本多佑香さん

ほん だ ゆう か
昨年9月に入社し、本年度から正規職員となりました。先輩方の優しいご指導があり、出来ることもだんだん増え、楽しい毎日を過ごしています。もっと技術が向上できるように、日々頑張っていきたいです。



上端小晴さん

かみ はた こ はる
「輸血を必要としている方に、自身が出来ることを。」という献血者の意識に強く感銘を受けました。先輩方からは優しくご指導いただいている。日々技術を磨き、気持ちよく献血できる環境づくりに努めて行きたいと思います。



松井雅代さん

まつ い まさ よ
血液センターに勤務して、献血者様の「誰かの役に立てたら」という気持ちに、いつも感動しています。皆様の気持ちのこもった血液を必要な方に届けられるように、丁寧な仕事をしたいです。よろしくお願いいたします。



岡田りかさん

おか だ
「人間を救うのは、人間だ。」ということを実感して働いております。日本赤十字社で仕事ができることを、ありがとうございます。
休みの日は、カフェ巡りやコーヒーの焙煎をしてリフレッシュしています。

中村航大さん

なか むら こう だい
ワクワクした気持ちや自覚ある行動をとらねばといった緊張感など毎日刺激的な日々です。趣味は体を動かすことで、学生時代からずっと野球をしています。体育会系で培った持ち前の明るさ・元気で社会人1年目を全力で頑張ります！

